

# Laschet ignoriert Korruption in der CDU



Nachdem unser [Schreiben an den Ministerpräsidenten Laschet](#) mit Fristsetzung von ihm als CDU-Vorsitzenden nicht beantwortet worden ist, halten wir es für zwingend notwendig, die Öffentlichkeit auf Grund der Brisanz der Sache ("Provisionszahlung" an Dr. Kohl von 1'000'000 DM im Zusammenhang mit dem BDR-Milliardenkredit an die DDR) zu informieren, um Schaden von seiner Partei abzuwenden.  
Die Einzelheiten finden Sie in der

[Dokumentation zum BGH-Urteil](#)